

安全・安心な市民生活を応援

八街市消費生活センター

迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を

新生活！
若者を狙う
もうけ話に注意

No.60

新生活！
若者を狙う
もうけ話に注意

★相談事例

SNSで知り合った人から、もうかる話があると誘われてカフェで投資ソフトの説明を聞いた。その後、会社社長の自宅マンションに呼ばれ、「価格は240万円だが半額にする。そのうちの60万円は会社負担にするので、60万円支払ってほしい」と言われた。「お金がない」と断ったが、消費者金融で借りればいいと言われ、会社員と身分などを偽ってお金を借りた。人を勧誘すれば8万円もらえると聞いていたが、説明とは異なり簡単にはもうからない。

出前講座を実施します！

若者や高齢者を狙った消費者トラブルの相談が後を絶ちません。

被害を未然に防ぎ、早期に解決するためには、市民の皆さんが少しでも知識や情報を増やすとともに、周囲の方々と互いに注意喚起しあうことが大切です。

知識・経験ともに豊富な八街市消費生活相談員が、希望する団体などの会場に向き、消費者としての心構え、悪質な業者への事前・事後対応の仕方、法律の考え方など、皆さんに無料でわかりやすく説明します。興味のある方、ご希望の団体はご相談ください。

へ相談員のアドバイス

大学生や専門学生などになると行動範囲が広がり、言葉巧みに勧誘されてトラブルに巻き込まれるケースがあり、なかには、高額なものを借金してまで契約させられるという相談が寄せられています。

身近な友人や先輩、SNSやサークルで知り合った人に、マルチ取引やもうけ話の勧誘をされることもあります。また、自分自身も友人を勧誘する側になり、人間関係を壊し

八街市消費生活センター
開設日 毎週月曜～金曜日
(祝日・年末年始を除く)
午前9時～正午
午後1時～4時
相談専用電話(相談無料)
☎ 443-9299
☎ 443-1405

まちのわだい

台湾の高校生がホームステイ

台湾・国立溪湖高級中学の生徒30人が5月11日(金)～12日(土)、市内12軒のご家庭にホームステイをしました。市のイメージキャラクター「ピーちゃん ナッちゃん」とホストファミリーの方が高校生を出迎え、和やかな雰囲気の中で受入式と記念撮影を行いました。

※ホストファミリーとして、高校生の受け入れにご協力いただける方は、商工観光課までご連絡ください。

☎ 443-1405



千葉県石油商業組合八街支部と「災害時における石油類燃料の供給に関する協定」を締結

5月18日(金)に千葉県石油商業組合八街支部と「災害時における石油類燃料の供給に関する協定」の締結式を行いました。

この協定書は、災害発生時において救援活動を円滑に行うために、石油類燃料の供給及び運搬に関する協力について取り決めをしたものです。



第35回八街市民ゴルフ大会

5月30日(水)、新千葉カントリー倶楽部(つくもコース)を会場として第35回八街市民ゴルフ大会が開催されました。

当日は天候が心配されましたが、136人の参加者が緑の芝生のうえでプレーを満喫することができました。

各部門の結果は次のとおりです。(敬称略)

- 総合の部(ネット)
優勝 高倉 哲
- レディースの部(グロス)
優勝 植松 真記子
- グランドシニアの部(グロス)
優勝 林 重夫
- シニアの部(グロス)
優勝 高倉 哲
- レギュラーの部(グロス)
優勝 佐藤 博史
- ジュニアの部(グロス)
優勝 阿部 未来



八街産スイカの試食会が行われました

八街産スイカの出荷時期を迎え、美味しいスイカをPRするため、JA千葉みらいグリーンやちまた園芸部によるスイカの試食会が5月15日(火)に八街第一幼稚園で行われました。

この日は、夏の訪れを感じさせるような青空で、園児たちは木陰に集まり、甘いスイカを「おいし～い。」と目をキラキラ輝かせ、いくつも頬張っていました。中には、10切れ以上食べた園児も。

今年のスイカは、生育期の天候に恵まれ、甘味をより感じる出来ばえとなっているとのこと。ぜひ味わってください。

